
Paroisse St Joseph   Feuillet dominical 

   en Sovimont 

 

 

14e dimanche ordinaire  (A)            09 juillet 2023 
 

Entrée 

 Dieu de bonté, toi notre Père, Christ et Seigneur, toi notre Frère, 

     Esprit de feu, notre lumière. 

     Dieu vivant, nous te louons, Dieu présent, nous t’acclamons. 

 

     Dieu le Très Haut, Dieu l’invisible, Christ avec nous, toi notre Guide, 

     Esprit d’amour, Force divine. 

… 

Pardon 

 Christ, le Fils du Père, qui vins pour sauver ce qui était perdu. 

     Vois notre misère, daigne avoir pitié ! 

     Toi dont la tendresse ne repoussait pas le cri du malheureux, … 

     Toi, l’ami des humbles, qui ne craignais pas de partager leur pain, … 

 

     Dieu de bonté, toi qui pardonnes, Christ et Sauveur,  

     Vie pour les hommes, Esprit de paix, joie qui nous porte. 

     Dieu vivant, nous te louons, Dieu présent, nous t’acclamons. 

 

Psaume 144 

 

 Je bénirai le Seigneur toujours et partout. 

Béni sois-tu, ô mon Seigneur et mon Dieu !  

Béni sois ton Nom pour l’éternité ! 

Je veux te bénir du lever 

au coucher du soleil ! 

Je veux redire ton Nom à jamais. 

 

Tu es tendresse et amour maternel. 

Tu es le Dieu des longues patiences. 

Ton amour est une plénitude débordante. 

Tu n’es que bonté pour tes enfants, 

Pour tous sans exception. 

Tes tendresses vont à tout ce que tu as créé. 

 Je bénirai le Seigneur toujours et partout.  
 

Que ta création au complet laisse jaillir sa gratitude. 

Que tes amis bénissent ton Nom. 

Qu’ils disent la joie 

Du monde que tu prépares. 

Qu’ils racontent ton incroyable défi ! 

 

Le Seigneur est vérité en tout ce qu’il dit. 

Il est amour en tout ce qu’il fait 

Le Seigneur retient ceux qui sont prêts à tomber. 

Il relève les découragés 

 

  Je bénirai le Seigneur toujours et partout. 

 

Lecture du Livre de Zacharie 
 

Exulte de toutes tes forces, fille de Sion ! Pousse des cris de joie, fille de 

Jérusalem! Voici ton roi qui vient vers toi : il est juste et victorieux, humble et 

monté sur un âne, un âne tout jeune. 

Ce roi fera disparaître d'Ephraïm les chars de guerre et de Jérusalem les chevaux 

de combat ; il brisera l'arc de guerre, et il proclamera la paix aux nations. Sa 

domination s'étendra d'une mer à l'autre, et de l'Euphrate à l'autre bout du pays. 

 

Partage 

Alors 1ui. délaissant les parvis officiels où trônent les 

pharisiens, les docteurs de la loi.il descend dans la rue. 

A la rencontre du pauvre qu'on accuse d'être pécheur. A 

la rencontre du riche qu'on accuse d'être voleur. A la 

rencontre du couple qui se reconstitue. A la rencontre de ceux que l'on excommunie. 

Tant pis pour le scandale. Il ne suit que son cœur. On l'a même entendu qui s'en 

réjouissait et qui priait ainsi: "Mon Dieu.. .je te remercie d'avoir caché tout cela aux sages 

et aux savants. et de l'avoir révélé aux tout-petits comme moi".                           (L.D.) 

 

Qui donc est Dieu pour nous aimer ainsi, fils de la terre   

Qui donc est Dieu pour nous aimer ainsi ? 

Qui donc est Dieu si grand, si fort pourtant si vulnérable ? 

 

Qui donc est Dieu pour nous aimer ainsi ? 

Qui donc est Dieu pour se lier d’amour à part égale ? Qui donc… 

Qui donc est Dieu s’il faut pour le trouver un cœur de pauvre ?  

 Qui donc est Dieu pour nous aimer ainsi ? 

 



Evangile de Jésus Christ selon St Mathieu 

En ce temps-là, Jésus prit la parole et dit : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, 

je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l’as 

révélé aux tout-petits. Oui, Père, tu l’as voulu ainsi dans ta bienveillance. Tout 

m’a été remis par mon Père ; personne ne connaît le Fils, sinon le Père, et 

personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et celui à qui le Fils veut le révéler. 

Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous 

procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis 

doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre âme. Oui, mon 

joug est facile à porter, et mon fardeau, léger. » 
 

Acclamation de l’Evangile  

 

Alléluia, alléluia !  

Fils de Dieu nous croyons en toi ! 

     Alléluia, alléluia !  

     Nous croyons en toi ! 

 

Prière universelle : 

 

 

 Donne-nous, Seigneur, ta force et ta paix.  
 

 

L’offertoire : 

 

 Les mains ouvertes devant toi, Seigneur, pour t’offrir le monde ! 

     Les mains ouvertes devant toi, Seigneur, notre joie est profonde. 

 

Garde-nous tout petits devant ta Face,  

simples et purs comme un ruisseau  

 

Garde-nous  tout petits devant nos frères  

et disponibles comme une eau. 

Refrain 

Garde-nous tout petits devant ta Face,  

brûlants d’Amour et pleins de joie.  

 

Garde-nous tout petits devant nos frères,  

simples chemins devant leurs pas ! 

 

Saint le Seigneur 

 Saint, saint, saint le Seigneur, Dieu de l’univers ! 

     Le ciel est la terre sont remplis de ta gloire. 

     Hosanna au plus haut des cieux. 

Anamnèse 

 Lorsque nous mangeons ce pain, 

     lorsque nous buvons le vin, 

     c’est Ta mort que nous rappelons, 

     c’est Ta vie que nous célébrons,  

     jusqu’à l’heure de Ton retour. 
 

Fraction 

 Agneau de Dieu, vainqueur du mal et du péché, 

     sois pour nous la grâce et la paix. 

     Agneau de Dieu, ton corps livré nous est donné,  

     sois pour nous le pain de la vie. 
 

Communion 

 Chacun est à tes yeux unique et merveilleux, ô Dieu, car tu es bon. 

     Tu donnes chaque jour le pain de ton amour, ô Dieu, car tu es bon. 

      Que chante pour toi la bouche des enfants,  

      Qu’exulte en toi le peuple des vivants. (bis) 

     Nous recevons de toi la force de nos pas, ô Dieu, car tu es bon. 

     Que craindre désormais ? Tu marches à nos côtés,  

      O Dieu, car tu es bon.  
 

Nos célébrations : 
 

Dimanche 09: 14ÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE    
Messe à 9h30   Messe à 9h30  Famille et amis Denis De Muynck 

 

Samedi 15 : 14h00 baptême de Léa Fauche 

 

Dimanche 16 :   15ÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE  
Messe  à 9h30  une int. particulière  Gilberte Schepers (Vvt) 

 Quentin van Eeetvelde    

 

Accueillir, c’est donner de l’espace à l’autre. Accueillir quelqu’un, ce n’est pas le prendre pour 

l’étouffer ou le changer selon mes idées et ma façon de voir. Accueillir c’est donner de l’espace à 

l’autre à l’intérieur de moi pour qu’il puisse m’apporter quelque chose, et par le fait même me 

transformer un peu. L’accueil est une ouverture, une capacité et un désir d’évolution, de 

changement et de croissance. Si je crois que je sais tout et que je dois agir en seul maître, je 

n’accueille plus. Je n’admets pas que j’ai encore à grandir. Dans l’accueil, il y a un élément 

d’inattendu. Je n’agis pas en maître, je reçois ce qui m’est donné. Recevoir quelqu’un pour prendre 

dans ses idées ce qui peut m’enrichir et le rejeter quand il me dérange, ce n’est pas l’accueil. 

Accueillir, c’est s’exposer à un risque. Il y a un élément d’insécurité. La vie est risque. L’amour est 

risque. C’est en risquant que l’on devient vivant et aimant. Et le fruit de ce risque, c’est la fidélité 

de l’amour, la tendresse éprouvée, la célébration d’une alliance, d’amitié et d’une confiance 

mutuelle. Jésus dit : « Celui qui accueille un de ces petits m’accueille, et celui qui m’accueille, 

accueille celui qui m’a envoyé. » L’accueil est le chemin qui mène vers la libération du cœur, vers 

la vérité et vers Jésus. C’est le chemin vers une société renouvelée, fondée sur l’amour.  


